
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Noxius“ vom 28. September 2018, 12:14

Ganz einfach weil sie 2020 schon Spiele austragen als einzigste Stadt in Deutschland.

Und unser Stadion ist ganz sicher nicht viel besser, aber vielleicht wäre so ein Umbau leichter
umzusetzen gewesen.
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